"Béni soit le Seigneur du ciel et de la terre qui a un si grand soin du salut des âmes."

Zozime répondit : Amen.

Elle s'informa ensuite si l'Eglise était en paix ou si elle était persécutée; qui était empereur, et s'il était chrétien. Zozime satisfit à ses questions, puis il lui demanda, dans son humilité, de prier pour lui et de lui obtenir la persévérance dans le service de Dieu.

Après cette conversation elle se retira à l'écart pour prier, et, se tournant vers l'Orient, elle leva les mains et les yeux au ciel. Zozime la vit à ce moment élevée de terre d'une coudée et ravie en esprit. Il en fut effrayé, et il lui revint à la pensée que ce pourrait bien être un fantôme. Après sa prière elle lui dit, répondant à ses pensées secrètes : "Que craignez-vous? je suis comme les autres un composé de cendre et de poussière."

Zozime fut rassuré et il lui demanda qui elle était, quelle avait été sa vie et pourquoi elle faisait une si sévère pénitence?

Elle répondit: "Je suis native d'Egypte, et dès l'âge de "douze ans, fuyant la correction de mes parents, je me "rendis à Alexandrie où je m'abandonnai pendant dix-sept ans à tous les désordres. Je perdis toute pudeur et toute "crainte de Dieu et j'en vins à un tel point de perversité que, voyant des pélerins s'embarquer pour aller à Jérusalem "célébrer l'Exaltation de la Sainte Croix, je m'embarquai avec eux, espérant corrompre les passagers et leur faire payer mon passage. J'en perdis plusieurs, et maintenant encore je tremble de frayeur à cette peusée; je m'étonne que la mer ne m'ait pas engloutie dans son sein et que la terre ne se soit pas ouverte pour me précipiter toute vive dans les enfers.

"A Jérusalem je continuai la conduite d'une personne de "mauvaise vie. Le jour de l'Exaltation de la Sainte Croix "étant arrivé, je voulus entrer dans l'Eglise pour adorer l'instrument de notre salut, mais une force invincible